PRIERES UNIVERSELLES DE L'EPIPHANIE 5-6 janvier 2019 année C

Tous nos jeunes prêtres d'Alsace

se réunissent ce mardi autour de leur archevêque.

Que la lumière du Christ les rejoigne

pour qu'ils la transmettent à toutes leurs communautés.

Enfant de Bethléem, doux maître des temps et de l'histoire, Seigneur, nous te prions.

Prions pour les Eglises d'Afrique :

Que leur dynamisme évangélique

ne soit pas entravé par les conflits armés ;

que se lèvent des hommes de dialogue et de paix.

Enfant de Bethléem, doux maître des temps et de l'histoire, Seigneur, nous te prions.

Pour tous ceux qui vivent dans les ténèbres,

tous les enfants abusés, les enfants soldats...

Qu'à la suite des mages, ils découvrent la lumière du Sauveur

qui les guidera vers le chemin de la libération.

Enfant de Bethléem, doux maître des temps et de l'histoire, Seigneur, nous te prions.

Pour les familles, les amis, les associations, les communautés paroissiales qui se réunissent en ce jour de l'Epiphanie :

qu'ils puissent accueillir le Sauveur de tous les peuples,

afin de renforcer les liens d'amitié et de faire grandir l'Amour.

Enfant de Bethléem, doux maître des temps et de l'histoire, Seigneur, nous te prions.